

Pressemittlung One Billion Rising Magdeburg 2023

Eine Milliarde erhebt sich gegen Gewalt an Frauen. Sei auch DU ein Teil davon!

Jede dritte Frau weltweit war bereits Opfer von Gewalt, wurde geschlagen, zu sexuellem Kontakt gezwungen, vergewaltigt oder in anderer Form misshandelt (BMFSFJ, 2022).

Das sind eine Milliarde Frauen (onebillion), denen Gewalt angetan wird. 2022 wurden in Sachsen-Anhalt 113 Frauen durch ihren (Ex)Partner ermordet. Dieser Gewalt muss ein Ende gesetzt werden!

Aus diesem Grund ruft am **14. Februar 2023** ein Aktionsbündnis aus Frauenprojekten und Sozialverbänden in Sachsen-Anhalt zum *One Billion Rising 2023* in Magdeburg auf.

One Billion Rising ist eine weltweite Tanz-Flashmob-Aktion für ein Ende der Gewalt an Frauen und Mädchen. Es wird gegen Gewalt und für die Gleichstellung aller Geschlechter getanzt.

Am 14. Februar 2023 um 16 Uhr vor dem Landtag Magdeburg tanzen wir gemeinsam zu dem deutschsprachigen Song „One Billion“ von Sookee. Hiermit wirst auch Du eingeladen, deine Solidarität mit allen Frauen auf der Welt zu zeigen, Dich zu erheben und ein Zeichen gegen Gewalt und für die Gleichstellung zu setzen.

Wir zeigen der Welt unsere kollektive Stärke und unsere globale Solidarität über alle Grenzen hinweg. Zeig auch Du der Welt am 14. Februar, wie EINE MILLIARDE aussieht.

Am 14. Februar sieht sie aus wie eine REVOLUTION.

Mehr Informationen zur Aktion erhaltet Ihr unter
<https://www.facebook.com/OBRmagdeburg/> oder
<https://www.instagram.com/obrmagdeburg/>